Фрагмент дикторского текста документального фильма о вертолёте Ми-8

Оригинал на русском языке:

В конце сентября 51-го года на совещании в Кремле конструкторскому бюро Миля поручили создать десантно-транспортный вертолёт. По техническому заданию машина должна была перевозить или 12 человек десанта, или военную технику массой до полутора тонн.

На всё отводилось ровно один год. Права на ошибку не было. Конструкторы трудились по 14-16 часов в сутки и часто оставались ночевать на работе. Кстати, КБ Миля теперь располагалось теперь не Жуковском, а в Москве, рядом с парком Сокольники.

Пока шла работа над новым вертолётом, срочно возобновили выпуск Ми-1. Причём строительство развернули уже не на одном, а сразу нескольких заводах. Так в СССР было положено начало крупносерийному производству вертолётов.

Перевод на английский язык:

End of September, 1951. A Kremlin meeting decides to accelerate work on Soviet helicopters. The Mil’ design bureau is tasked to develop a troop‐carrying helicopter.

The specifications call for the new helicopter to carry either 12 paratroops or up to one and a half tons of military equipment.

But they only give the bureau a year to design the new helicopter. There’s no room for error. The designers work 16 hour days and stay overnight in their offices. The Mil’ design bureau has now moved to Moscow from Zhukovsky.

With the new helicopter design going on apace, the Mi‐1 enters mass production ‐ urgently. It’s to be built at several different factories.

And that is the foundation for helicopter mass production in the Soviet Union.

